

Newsletter No. 10 der Rhenser Pfadfinder

Liebe Newsletter-Leser der Rhenser Pfadfinder,

wir starten nächste Woche in die Adventszeit. Zeit, dass bald ausklingende Jahr Revue passieren zu lassen. Zeit, darüber zu schreiben und zu lesen, was wir erlebt haben und was uns im Jahr 2018 aus pfadfinderischer Perspektive erwartet. **#beprepared**

[1\) Rückblick Sommerlager](#)

[2\) Rückblick Ehemaligentreffen](#)

[3\) Rückblick Herbstwanderung](#)

[4\) Ausblick Sommerlager 2018](#)

[5\) Weihnachtssingen](#)

[6\) Termine](#)

1) Rückblick Sommerlager 2017

Zehn Jahre war es bereits her, dass wir ein Sommerlager in dem Ursprungsland der Pfadfinderei, in England, aufgeschlagen hatten. Ein besonderes Highlight war dieses Jahr das Treffen mit dem englischen Partnerstamm aus Woodley, der im Rahmen eines Austauschprogramms auf dem gleichen Platz in Brentwood seine Zelte aufschlug. Der Tagesausflug nach London sowie die Spiele und Lagerfeuerabende werden noch lange in Erinnerung bleiben. Fotos und die ganze Lager-Story gibt's auf www.dpsg-rhens.de. Wir freuen uns schon jetzt auf das nächste Jahr, wenn uns die Partnergruppe in Rhens besuchen kommt!

2) Rückblick Ehemaligentreffen

„Mensch, Dich hab ich ja schon ewig nicht mehr gesehen!“ Genau das war das Ziel des Ehemaligen-Treffens der Rhenser Pfadfinder auf dem Jugendzeltplatz am 23.-24. September 2017 - ein Wochenende gefüllt mit Erinnerungen an Fahrten, Pfingst- und Sommerlager, Gruppenstunden und viele weitere pfadfinderische Erlebnisse. Doch der Reihe nach:

Bereits am Freitagabend sind einige Pfadfinder zum Jugendzeltplatz gekommen und haben dort im Jugendhaus genächtigt. Samstagmorgens startete der Tag mit einem herrlichen Frühstück dank Kalle. Die Feier zum Wiedersehen aller Rhenser Pfadfinder-Oldies wurde mit einem Gottesdienst durch unseren Kuraten Stephan Feldhausen eröffnet. Gestärkt durch die traditionelle Erbsensuppe von Helmut und Fred, ging es auf einen Wanderspaziergang der knapp 100köpfigen Oldie-Truppe. Geplaudert, gelacht, gegessen und getrunken wurde den gesamten Tag in der herrlichen Herbstsonne auf dem Jugendzeltplatz. Abends servierte das Organisations-Team um Peter, Michael und Willi ein echtes Spanferkel. Das schaffte Grundlage für einen behaglichen Abend am Lagerfeuer, das bereits knisterte und die Nacht weit erhellte. Viele Stunden wurde gemeinsam gesungen, gelacht und viele, viele Anekdoten zum Besten gebracht. Auch wenn danach alle etwas wehmütig auseinander gingen, eins bleibt: Einmal Pfadfinder, immer Pfadfinder!

Newsletter No. 10 der Rhenser Pfadfinder

Auch hierzu gibt es ein paar Bilder online via www.dpsg-rhens.de/bilder
Wer noch Bilder zu der Sammlung beisteuern möchte, meldet sich einfach!

Ein herzliches Dankeschön an alle Helfer & Unterstützer für dieses besondere Event!

3) Rückblick Herbstwanderung

13 herbstzeitlose Pfadfinderinnen und Pfadfinder haben das letzte schöne Wochenende (18.-19.11.) für eine Abenteuerwanderung über den Rhein-Burgen-Weg zwischen Andernach und Brohl genutzt. Am Hochgrat bei Andernach -Eich gelang es nach kurzen technischen Problemen ein hitzebeständiges Grillfeuer zu entfachen. Über den Siebengebirgsblick ging es durch den in allen Farben leuchtenden Wald über einen alpinen Serpentinabstieg nach Lützing. Ein vergnüglicher Abend in der essbaren Stadt Andernach folgte. Am Sonntag führte der Weg über sonnenbeschienene Vulkanfelder nach Mendig in die ansässige Brauereigaststätte. Pater Ralf Birkenheier gab eine kurze Einführung in die lange Geschichte des St. Cyriakus Basaltdoms, ehe er die Gruppe mit göttlichem Segen zurück nach Rhens entließ. Danke an Andreas für die Organisation 😊

4) Ausblick Sommerlager 2018

Vom 23. Juni bis 07. Juli 2018 werden wir unser Sommerlager in Regendorf bei Regensburg am Fluss Regen aufschlagen. Das Wetter wird uns hoffentlich mit Sonne begünstigen 😊 Die Anmeldungen werden ab sofort in den Gruppenstunden verteilt, der Termin kann schon mal notiert werden – und die Vorfreude darf wachsen, getreu dem Pfadfindermotto „Ohne Abenteuer wäre das Leben tödlich langweilig!“ (RB Powell).

5) Weihnachtssingen 2017

Es ist eine schöne Tradition der Pfadfinder, in der Weihnachtszeit alle älteren Mitbürger unserer Stadt zu besuchen, denn damit beschenken wir den oft einsamen, älteren Mitbürgern eine große Freude. Dazu treffen wir uns am Alten Kindergarten zu folgenden Terminen:

Sa., 9.12.	13:30 – 17:30 Uhr	} mit Halstuch
So., 10.12.	13:30 – 17:30 Uhr	
Mo.-Fr., 11.-15.12.	17:30 – 20:00 Uhr	} in Kluft
So., 17.12.	13:00 Uhr Altenheime	
Hl. Abend 24.12.	13:00 Uhr Krankenhäuser	



6) Terminüberblick für die nächsten Wochen

09.-24.12.	Weihnachtssingen (alle)
5.-6.1.18	Sternsingeraktion